
Si e’ dimesso il Presidente
della Pomezia Servizi Spa
Attraverso  una  lettera  inviata  al  Sindaco,  l’Ing.  Luca
Ciarlini ha rimesso il mandato di presidente del consiglio di
amministrazione  della  società  Pomezia  Servizi  spa,  società
partecipata  al  100%  dal  Comune  che  si  occupa  della
manutenzione delle strade e del verde pubblico,  dei servizi
socio sanitari e della gestione delle farmacie comunali.

Le dimissioni arrivano a pochi giorni dall’approvazione del
bilancio dell’esercizio 2014 con il quale e’ stato fatto un
importante  passo  avanti   sulla  strada  del  risanamento
finanziario.

La società circa un anno fa ha iniziato un ambizioso progetto
di ristrutturazione che ci concretizzerà nei prossimi mesi con
l’affidamento tramite bando pubblico a imprese private dei
servizi  di  manutenzione,  mentre  i  servizi  socio  sanitari
saranno gestiti direttamente dal comune attraverso una nuova
società pubblica.

Il  destino  delle  farmacie  comunali  (che  rimarranno  nella
Pomezia  servizi)  e’  legato  alla  realizzazione  del  piano
industriale approvato dal’amministrazione comunale, necessita
di  particolare  verifica  economico  finanziaria  e  costante
presenza del managment che probabilmente con il nuovo incarico
di direttore generale dell’aeroporto di Pescara l’Ing Ciarlini
non sarebbe riuscito a garantire.
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Bufala  dei  super  stipendi
alla Pomezia Servizi Spa
Leggo qua e la che il Presidente della Pomezia Servizi Ing.
Luca  Ciarlini  (un  manager  con  un  ottimo  Cv  )  si
starebbe arricchendo a spese della società e penso, dove è la
sbandierata riduzione dei costi ? La sana amministrazione che
evita gli sprechi? Insomma, questa amministrazione 5 stelle
cosa mi combina ?

Voglio  capire  meglio,  approfondire,  e  inizio  a  leggere  i
bilanci,  quelli  sono  pubblici,  prendo  il  2012  e  il
2013.  Purtroppo  per  il  2014  non  c’e’  ancora  il  bilancio
ma  sul  sito  della  Pomezia  Servizi  si  trovano  i  compensi
previsti per gli amministratori (quattro/cinque membri) e i
componenti del collegio sindacale (tre revisori professionisti
con compiti di controllo).

L’ing. Ciarlini, nominato a maggio 2014, nel 2014/2015 ha
percepito 27.000 euro (importo lordo) e poco più di 28.000
incasserà  nel  2015/2016.  A  questa  cifra  vanno  aggiunti  i
gettoni  di  presenza  di  70  euro  (lordi)  per  gli  altri
consiglieri di amministrazione, diciamo circa 2000/3000 euro
l’anno complessivamente.

Nei bilanci scopro che nel 2012 e nel 2013 gli amministratori
di precedente nomina hanno incassato ben 61.058 e 53.557 euro 
(il doppio di quelli di Fucci !!)

Complessivamente il Consiglio di Amministrazione e il Collegio
Sindacale  di  nomina  della  precedente  amministrazione  sono
costati alla Pomezia Servizi Spa 126.578 euro per il 2012 e
125.317 euro per il 2013

Per gli stessi incarichi l’amministrazione 5 stelle ha speso e
spenderà  65.841  euro  per  il  2014  e  67.076  costeranno  in
previsione 2015.
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una riduzione di ben il 48%.

Nel 2015 viene deliberato un modesto incremento del compenso
del  Presidente  Ciarlini  (circa  il  5%),  probabilmente  per
compensare le maggiori responsabilità del C.d.a. a seguito
delle dimissioni del direttore generale rassegnate nel mese di
gennaio e non ancora sostituito.

Insomma nel mondo social/virtuale la notizia che ho letto del
managment superpagato si chiama “BUFALA” e nel mondo reale
come si chiama ?
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